

議会モニター意見(まとめ) R5.5~8月受付分

| モニター項目 | 検討した意見(抜粋) | 検討結果(公表内容) |
|------------------------|--|--|
| ④本会議【一般質問 5/31・全日程】 | <p>本当に些細な疑問なのですが、一般質問について、発言通告書に関係のない質疑はできないものと理解しております。今までも発言通告書にない内容は話の途中でも注意があったのを拝見していましたが、今回、議員が再質問の際に「関係ないことですが」という切り出しで話が進み、結果としては、全く無関係ではなく通告書の内容にするご経験者の話だったと思います。ここで疑問を感じたのですが、関係ないことだと当人が発言しても、とりあえず内容を聞いて関係していればよしとされるものなののでしょうか。個人的には、「関係ないこと」と切り出している時点で却下、注意されないのはおかしいのではないかと感じました。本当に細かいことではありますが、必要があって経験談や一例などを再質問のなかで発言されていくことと思います。特に誰かの経験談をお話になる場合には、その当事者の方もおり、その方が関係ないと言われてしまうことで傷つく可能性も無きにしもあらずだと思います。質問の先には実際に困っている市民がいることを念頭に、前置きや切り出し方も適切な言葉を選ぶ必要があるのではないかと感じました。</p> | <p>一般質問の再質問の発言について、ご意見ありがとうございます。ご指摘のとおり「関係ないことですが」と切り出されると誰もが通告内容から逸脱すると思ってしまう、そのまま発言させてよいのかと思われます。一般質問では、議員の発言時間も30分以内で制限されていますので、発言内容をある程度確認し、完全に通告された質問内容から外れた再質問である場合は、議長が通告した質問の内容に戻すよう注意することとなります。</p> <p>また、市民が傍聴する中、他人の体験談等を話す場合は、当事者や同じ体験者を傷つけない配慮にも気を付けるよう、伊豆市議会として、発言に注意するよういたします。</p> |
| ①議会だより(令和5年8月発行 No.77) | <p>全体的には見やすくわかりやすい表現となっていて改善されていることを感じました。</p> <p>1点、表紙で本号のポイントとして「各常任委員会現地視察」とあり興味深く中を見たところ写真だけで、現地で何を見て、どう感じたのかがなく記念写真を掲載しているような感じを受けました。簡単な感想などがあればよかったですと思います。</p> | <p>現地視察(所管事務調査)の掲載について、ご意見ありがとうございます。</p> <p>所管事務調査の写真には、タイトルやコメントなどを掲載し、わかりやすい紙面づくりに努めます。</p> |
| ④本会議【一般質問】(9月全日程) | <p>9月議会お疲れ様です。ライブ配信にて傍聴させて頂いています。</p> <p>休憩時間中の映像の音声の流れない設定に変更になりましたでしょうか。</p> <p>機械音のみがずっとして不快でしたので、一時停止をしましたが、開始時間を過ぎてしまったりと傍聴しにくかったです。今までのように音楽を流すか、流さない、または流せない理由があるとしたら機械音のみが流れない何らかの改善をお願いしたいです。</p> | <p>配信システムの更新によって、今定例会から動画音声の出力が不可能になりました。</p> <p>機械音や、動画の音声等、システムメーカーの業者と改善に向けて調整中です。</p> |